

Freiwillige Feuerwehr Woffenbach feierte 140 Jährigen Jubiläum

Am **21. Juni und 22. Juni 2019** hat die Feuerwehr Woffenbach Ihr 140 jähriges Bestehen gebührend gefeiert.

Am Freitag, den **21. Juni 2019** fand in der kleinen Jurahalle ein öffentlicher Kabarett-Abend mit dem „**Bobbe Feuerwehr Fackelberg**“ statt.



Ca. 200 Gästen wurde ein humorvoller Kabarettabend geboten, bei dem der Bobbe mit seinen Parodien oftmals den Nerv der Zuschauer traf. Besonders seine Darstellung als Feuerwehrvorsitzende der Freiwilligen Feuerwehr Fackelberg löste wahre Begeisterungstürme aus.

Am Samstag, den 22. Juni 2019 wurde im Rahmen eines Festaktes mit den Ehrengästen, den Mitgliedern der FF Woffenbach mit Familien, Vertretern der Neumarkter Feuerwehren, sowie Vertretern der Vereine und Verbände aus Woffenbach und Stauf, und den Festdamen aus den Jahren 1960, 1979 und 2004, das Fest gefeiert.

Vom Treffpunkt am Feuerwehrhaus Woffenbach aus, führte der Festzug angeführt von der Werkvolkkapelle über die Kneippstraße zur Kirche. Dort wurde am Kriegerdenkmal ein Totengedenken durch Pfarrer Roland Seger für die verstorbenen Kameraden gehalten und ein Kranz durch den 1. Kommandanten Manfred Blank niedergelegt.



Anschließend bewegte sich der Festzug durch Woffenbach über die Schloßstrasse, die Bühlerstrasse und die Woffenbacher Strasse an den geschmückten Häusern vorbei zur kleinen Jurahalle.



In der festlich geschmückten Halle, begrüßte der 1. Vorsitzende Bernd Raspel die ca. 300 geladenen Gäste.

Herr Oberbürgermeister Thomas Thumann, sowie der Landrat Herr Willibald Gailler schlossen sich den Grußworten an und lobten den guten Zusammenhalt der FF Woffenbach.

Die Patenvereine aus Stauf, Rittershof und Pavelsbach sprachen Ihre Glückwünsche aus und übergaben dem Jubelverein ein Geschenk. Sie unterstützen mit diesem Geschenk die Beschaffung von T-Shirts für die Jugendfeuerwehr.

Weiterhin bedankte sich der erste Vorsitzende Bernd Raspel bei der Vereinsführung und allen fleißigen Helfern, die dazu beigetragen haben, das Fest möglich zu machen.

Im Anschluss lud die FF Woffenbach alle Gäste zu einem gemeinsamen Abendessen ein.

Bei unterhaltsamen Gesprächen wurden Erinnerungen ausgetauscht und Kontakte geknüpft. Die Stockholzmusi umrahmte den Festabend musikalisch und bildete einen guten Rahmen für den gelungenen Abend.